



Association hôtelière
de la région de Québec

WWW.QUEBEC-HOTELS.CA

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Les hôteliers solidaires des commerçants de la région

Québec, le 21 février 2013 – Madame Natasha Desbiens, directrice générale de l'Association hôtelière de la région de Québec (AHRQ) tient à préciser la position de l'AHRQ concernant les débats sur la hausse des taxes municipales et sur l'enjeu dont font partie plusieurs hôteliers de la région.

Madame Desbiens confirme qu'après trois années d'augmentation substantielle, cette année certains hôteliers ont vu leur compte de taxes diminuer et d'autres augmenter de plus de 35 %. Les baisses et les augmentations reflètent la diminution ou la hausse, tant de l'achalandage des hôtels que du revenu par chambre.

« Il faut savoir que les hôtels de Québec sont parmi les plus taxés en Amérique du Nord, en termes d'impôt foncier. », souligne la directrice générale. De plus, la très grande majorité des hôteliers de la capitale gèrent de petits ou de moyens hôtels, l'impact des hausses répétées du compte de taxes a donc été ressenti plus durement par eux.

L'AHRQ entend suivre l'évolution du débat municipal de près et continuer d'échanger avec la chambre de Commerce de Québec afin de contribuer à trouver un dénouement positif pour tous les commerçants de la grande région de Québec.

À propos de l'Association hôtelière de la région de Québec

Fondée en 1965, l'Association hôtelière de la région de Québec est le regroupement de 140 établissements hôteliers et de 55 membres affiliés situés sur le territoire de la région de Québec et de la Rive-Sud. L'Association offre une aide aux propriétaires et aux gestionnaires de ces établissements d'hébergement, notamment en défendant leurs intérêts, ainsi qu'en appuyant moralement et financièrement des initiatives susceptibles de favoriser la prospérité de ses membres et de l'industrie touristique dans la région de Québec. Les membres de l'Association hôtelière de Québec offrent plus de 12 000 chambres et emploient 6 000 personnes dans leurs différents établissements.

– 30 –

Source : Natasha Desbiens
Association hôtelière de
la région de Québec
418 650-9999